
Den Ratsmitgliedern liegt zu diesem Punkt eine Tischvorlage vor. 
 
Bürgermeisterin Claudia Wieja erläutert kurz zu dem Punkt, der auch Thema in der Sit-
zung der Hauptverwaltungsbeamten war. 
  
Nach den Wortmeldungen der Ratsmitglieder Guido Koch (CDU) und Frank Trimborn 
(CDU), informiert Beigeordneter Behncke, dass die Ergebnisse der Verhandlungen dem 
Rat nach den Sommerferien zur Beschlussfassung vorgelegt werden.  
 
Nach der Wortmeldung von Fraktionsvorsitzenden Horst Becker (GRÜNE) lässt Bür-
germeisterin Claudia Wieja über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem Rhein-Sieg-Kreis eine mögliche Übernahme 
der Trägerschaft der Rettungswache Lohmar zu besprechen und alle diesbezüglichen 
Informationen dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen. 
 


